



COMUNICADO N° 06-2015

El Suscrito Secretario General de la Universidad Nacional de Ingeniería, ingeniero Diego Alfonso Muñoz Latino, informa a la comunidad universitaria que el día de hoy lunes 27 de julio del presente año, hemos sido informado del sensible fallecimiento del Br. José Antonio Méndez Garay, Presidente de la Asociación de Estudiantes de Ingeniería Civil (AEICI), miembro del Consejo de Facultad de la Facultad de Tecnología de la Construcción y del Consejo Universitario de la UNI.

El señor Rector de la UNI, MBa. Ing. Néstor Gallo Zeledón, por Acuerdo de Rectoría, decreta tres días de duelo en la Universidad Nacional de Ingeniería, para honrar la memoria del Br. José Méndez Garay, miembro pleno del Consejo Universitario, y expresa en representación de la comunidad universitaria sus condolencias y solidaridad a sus familiares y amigos.

La Dirección Superior ha nombrado una comisión integrada por Ing. Néstor Gallo Zeledón (Rector), Arq. Víctor Arcia Gómez (Vicerrector General), Ing. Freddy Marín Serrano (Vicerrector Académico), Dr. Rafael Gamero Paguaga (Decano FIQ), Ing. Ronald Torres Torres (Decano FEC), y Dr. Oscar Gutiérrez Somarriba (Decano de la FTC), para representar a la institución y presentar las condolencias y muestras de apoyo solidario a la familia doliente, asistiendo a las honras fúnebres programadas para hoy lunes 27 de julio de 2015, a las 2:00 P.M. en la ciudad de Masatepe.

Que Nuestro Señor Jesucristo reciba en sus brazos amorosos al joven José Antonio Méndez Garay; Descanse en la paz del Señor.

Dado en la ciudad de Managua, a los veintisiete días del mes de julio del año dos mil quince.

Ing. DIEGO ALFONSO MUÑOZ LATINO
Secretario General



cc: Dirección Superior
Decanos
Directores
Archivo